



彩北通信

月刊 No. 221
2025年7月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2



TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ（彩北日記）⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj>

夏休みに向けて

期末テストが終わると夏休みに入るわけですが、中2以下の皆さんにとっては、10月までテストというテストがなくなるわけです。学校の夏休みの宿題はありますが、それ以外は何もやらなくても済んでしまいます。ところが、夏休みが勉強の転機となる場合が多いです。夏休みが明けたら急にできなくなってしまった、というケースが多々あります。1学期にできなかった部分を1つでも2つでもできるようにして2学期を迎えられるようにしてください。中3生については、言うまでもありませんが、夏休みにどれだけやったかが冬に成果となって表れます。

◎名言・一言

大事なのは、「やりたいこと」「やれること」「やるべきこと」の3つを明確にさせることだ。

平尾誠二（ラグビー監督）



☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、本 です

『コンビニ人間』（村田沙耶香）文春文庫

古倉恵子は、就職をせずにコンビニのアルバイトで生計を立てていました。変わり者の恵子は上手く社会になじめませんでしたが、コンビニで働いているときだけは「普通の人」のように振舞えるのです。そんな時、恵子はかつてのバイト仲間・白羽と再会します。そして、利害が一致した2人は同棲することになりました。その後コンビニ店員という肩書を捨てるべく、恵子は本格的に就職活動を始めるのでした。

▼お知らせ▼

- ・7月7日～中2以下保護者面談期間
- ・7月12日（土） 理科実験授業
- ・7月14日～中3さん者面談期間
- ・7月19日&22日 夏休みの宿題お手伝い講座



■最近のニュースから■

埼玉県の公立高全日制の募集人員、400人減の3万5080人 令和8年度、4年連続減

埼玉県教育委員会は13日、令和8年度の公立高校全日制の募集人員について、前年度比400人減となる3万5080人と発表した。募集人員を減らすのは4年連続。

県教委は、同年度の中学校卒業予定者数が同510人減の6万1413人となったことが要因としている。

全日制の募集校は131校で、12校で募集人員を減らした。定時制の募集校23校での募集人員は同60人減の2000人となった。

2025.6.13 産経新聞

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

夏休み前の学習

夏休みが近づくとつれて気持ち的に緩みがちですが、夏休み前は非常に重要な時期です。「夏休みから頑張ろう」では遅いです。夏休み前にしっかり頑張ったからこそ夏休みの学習につながります。期末テストの復習や1学期の復習をできるだけやって、夏休みを充実させていきましょう。また夏休みの宿題は早めに終わらせましょう!!

♪ Disney 情報 ♪

7月2日～9月15日

スペシャルイベント

サマー・クールオフ
at Tokyo Disney Resort

